

あなたは日本ユニセフ協会を信頼できますか？

- 国連ユニセフから届いたかのように装ったダイレクトメール。
- どこから情報を得たのかわからない住所、氏名の印刷されたシール。
- 集まった寄付金のうちから 25 億円をかけて一等地に建てたユニセフハウス。
- 国連ユニセフと協定を結び、集まった寄付金の 25%までは収入として受領。
- 外国人登録者アグネス・チャン氏に、独自に、「大使」という肩書きを付与。
- 日本でただ一人の、国連の親善大使、黒柳徹子さんとは寄付の窓口が別。

これらの事実をあなたは知っていますか？

これらの事実を明確にせず、あたかも国連ユニセフの下部組織のように思わせ、
寄付金を募る行為は、正当なのでしょうか？

- 日本ユニセフ協会大使のアグネス・チャン氏は、北京オリンピックの聖火リレーで妨害行為があった折には、「私には口ははさめない。政治的なことは持ち込んで欲しくない」と発言していましたが、2009年6月、日本の衆議院法務委員会に参考人として出席し、児童ポルノ法について「単純所持の禁止」を求めて意見を述べています。
- 日本ユニセフ協会は、現在、中国政府によって弾圧が行われ、多くの子供達が犠牲になっているチベット、東トルキスタン（ウイグル）、南モンゴル（内モンゴル）の惨状にはまったく触れませんが、ミャンマーのサイクロンや、四川大地震の復興のためには、「守りたい。すべての子どもの命と未来」と銘打って、寄付金を募ります。
- 2008年には、フィクション映画の「闇の子供たち」を、あたかもノンフィクションであるかのようにマスコミと協力して宣伝し、日本と日本人を貶めました。
- 日本ユニセフ協会は、多数の役員、評議員を選任していますが、名簿には、報道機関関係者が多く名を連ねています。これには、どういう意図があるのでしょうか？

財団法人は公益を目的とし、非営利の法人として税制上の優遇措置を受けています。
はたして、日本ユニセフ協会の活動は財団法人として相応しいものなのでしょうか？

さらに詳しくお知りになりたい方は



日本ユニセフ協会の謎で検索

☆日本でただ一人の、国連の親善大使である黒柳徹子さんは、日本ユニセフ協会とは別に、個人で口座を設け、集まった寄付金を国連ユニセフへ送金しています。「一円も無駄にしたくない」という思いから、御礼状もダイレクトメールも送りません。

☆また、どこに、何を、どれだけ支援するかということは、国連ユニセフと話し合っ
て決め、事後の確認もしています。

詳しくは、**黒柳徹子さんのお願いチャンネルへ**

<http://www.inv.co.jp/~tagawa/totto/hope.html>

※本チラシは組織に属さない個人が配布しています。宗教、団体とは一切関係ありません。